El PP califica de desatinos las propuestas del PSOE para afrontar la crisis

Vinaròs, 12 de agosto de 2008

El Ayuntamiento de Vinaròs no puede actuar como el avestruz puesto que no se puede reconocer que durante el 2008 se ingresará un millón y medio de euros menos a causa de la crisis económica, y al mismo tiempo esconderse rechazando el plan de choque propuesto por el PP, y anunciando como única medida que " va a producirse una moderación o congelación salarial del personal del consistorio"

Ante este anuncio del edil socialista de Hacienda, Juan Antonio Beltrán, nos alerta con un posible recorte en el poder adquisitivo de los sueldos de los funcionarios municipales y ni siquiera tiene en cuenta la propuesta de elaboración de un plan de choque realizada por el edil popular, el Sr. Molinos, que pasaba por recoger diversas medidas para hacer frente a la crisis. Desde la contención del gasto corriente al control de ingresos, con un régimen de reconducción para la determinación de fuentes de financiación alternativas y priorización del gasto que no tienen que implicar ni el recorte de servicios ni el aumento de impuestos.

Frente a la propuesta del Partido Popular el Sr. Beltran, en su labor de oposición al mismo PP, se ha dedicado a desprestigiar la propuesta tildándola de "bonita frase de libro de universidad" y proponiendo textualmente "recortes con un poquito de aquí y otro poquito de alli para atemperar la economía municipal a la situación real", diciendo que no existía otra manera.

Ante tales desatinos, desde el Partido Popular mostramos nuestra más absoluta perplejidad al ver como se rechaza la posibilidad de formalizar un plan de gestión estructurado para hacer frente a esta situación que seguramente además de frase de libro de universidad, como en toda empresa u organismo público preparado ha de tener en cuenta como hoja de ruta.

Desde el Partido Popular lamentamos que ni siquiera nos den oportunidad de mostrarles que hay nuevas formulas, nuevos modelos, como la propuesta que nosotros hubiéramos sido capaces de gestionar, nuevamente por parte del equipo de gobierno no solo se rechaza nuestra ayuda sino que además se intente menospreciar nuestra contribución reconociendo al menos que esos modelos se recogen en los libros de la universidad, la lástima es que nunca los hubieran consultado.